

**Pengaruh Perubahan Struktur Modal, Perubahan Modal Kerja, Dan Perubahan
Capital Expenditure Terhadap Kinerja Perusahaan**

**(Studi Pada Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar Di
Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2020)**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program
Studi S1 Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Andalas



Diajukan Oleh :

INDAH TRIANA PUTRI

1710522004

Dosen Pembimbing :

Fajri Adrianto, SE, M.Bus (Adv). PhD

PROGRAM STUDI S1 JURUSAN MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2022

PENGARUH PERUBAHAN STRUKTUR MODAL, PERUBAHAN MODAL KERJA, DAN PERUBAHAN *CAPITAL EXPENDITURE* TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN (STUDI PADA PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2017-2020)

Skripsi oleh: Indah TrianaPutri

Pembimbing: Fajri Adrianto, SE, M.Bus (Adv). PhD

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh perubahan struktur modal, perubahan modal kerja, dan perubahan capital expenditure terhadap kinerja perusahaan pada perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2020. Variabel penelitian yang digunakan adalah struktur modal, modal kerja, capital expenditure, dan kinerja perusahaan. Teknik pengambilan sampel yaitu purposive sampling, dengan total sampel penelitian adalah 29 perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2020. Data dianalisis menggunakan analisis regresi linear berganda. Penelitian ini menemukan bahwa perubahan struktur modal memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan, sedangkan perubahan modal kerja dan perubahan capital expenditure tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja perusahaan. Hasil ini didukung oleh teori struktur modal yaitu pecking order theory yang menyatakan bahwa perusahaan cenderung lebih suka menggunakan sumber dana internal daripada sumber dana eksternal, karena penggunaan sumber dana eksternal hanya akan menimbulkan asimetri informasi yang akan meningkatkan biaya modal dan pada akhirnya menurunkan profitabilitas dan nilai perusahaan.

Kata Kunci: *Kinerja Perusahaan, Struktur Modal, Modal Kerja, Capital Expenditure, Barang Konsumsi*

